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Я, Моисеев Евгений Александрович, выполнял должностные обязанности 

ректора ГГПИ 30 сентября 2011 г. Передо мной были  поставлены следующие задачи, 
которые были разделены по двум основным направлениям работы, в соответствии со 
сферой деятельности каждого из проректоров: 

 
Задачи по учебной работе: 

1. Изучить расписание, внести предложения по его изменению в связи с 
необходимостью увеличения большой перемены 

2. Изучить материальную базу учебных аудиторий, составить перечень 
необходимых ремонтных работ и закупок. 

3. Проанализировать степень оснащённости института интернетом, составить 
список аудиторий, требующих подключение к сети Интернет. 

4. Предложить идеи по привлечению абитуриентов на 2012-2013 учебный год 
   

Задачи по воспитательной и социальной работе: 
1. Внести предложения по  изменению Положения о посещении санатория-
профилактория студентам бюджетной формы обучения.  

2. Проанализировать возможность увеличения квоты факультетов для 
назначения  социальной   стипендии.   

3. Изучить текущее состояние кабинета паспортиста, дать оценку 
необходимости проведения ремонта. 

4. Изучить мнения студентов о жилищно-бытовых проблемах в общежитиях, 
представить предложения по их устранению. 

5. Организовать поздравление ППС с профессиональным праздником. 
 

На заседании с дублерами проректоров и деканов факультетов обсуждались 
вопросы по всем основным направлениям работы ГГПИ. В течение рабочего дня и на 
итоговом заседании ученого совета, мы пришли к следующим решениям, которые 
тоже целесообразно разделить на две основные части. 

 
Учебная работа 

Что касается предложений по внесению изменений в расписание, то нужно в 
будние  дни, большую перемену целесообразно было бы увеличить на 10 минут.  

Остановимся на материально-технических потребностях организации учебного 
процесса, а также его компьютерной оснащенности.  

По данным анкеты, проведённой среди студентов, ощущается острая 
потребность в хотя бы одном новом компьютерном классе, оснащённом 
современным оборудованием, лицензионным ПО, а также операционной системой 
Windows. 



Предлагаем в 1-ом корпусе организовать новый компьютерный класс, а старые 
ЭВМ перенести во 2-ой корпус, потому как в 2-ом корпусе вообще отсутствует 
компьютерный класс. 

Уже не первый год стоит задача проведения интернета в общежитие № 4. 
Студенты, проживающие там, лишены возможности доступа к глобальной сети, 
сетевым ресурсам института, что, несомненно, предоставляет определённые 
трудности и неудобства. Считаю необходимым в кратчайшие сроки эту задачу 
решить.  

Также необходимо подключить к интернету кабинет ЦДиТ, расположенный в 
3ем учебном корпусе, на данный момент это не осуществлено.  

Что касается сайта ВУЗа, то большинство опрошенных студентов 
высказывается за  изменение  оформления сайта, увеличение объёма информации, 
внедряемой на сайт. 

Также, актуальной выглядит идея создания электронного расписания, как это 
сделано, к примеру, в школе № 3 г. Глазова.   

Немаловажной материально технической потребностью является закупка хотя 
бы одного концертного баяна и одной домры на факультет ПиХО, потому как именно 
в этих музыкальных инструментах ощущается значительная потребность студентов.    

Теперь о наборе студентов на 2012-1013 учебный год. Ректорат выступает со 
следующей инициативой. В связи с определёнными трудностями по привлечению 
абитуриентов в институт, уже сейчас приемной комиссии необходимо организовать 
студенческий отряд по привлечению абитуриентов  в ГГПИ, который занимался бы 
разработкой агитационных материалов, поддерживал постоянные контакты со 
школами города, а также близлежащих районов, таких как: Ярский, Балезинский, 
Юкаменский, Красногорский, Кезский и т.д.  

Именно эти вышеперечисленные задачи считаю особо острыми, требующими 
решения в уже самое ближайшее время.  

 
Воспитательная и социальная работа 

Начать хотелось бы со следующего предложения.  В связи с уменьшением 
количества студентов в институте, целесообразно выглядит идея внесения изменений 
в Положение о санатории-профилактории. На данный момент студент может 
посетить санаторий только 2 раза за период своего обучения, однако считаю, что 
возможное количество посещений профилактория можно сделать большим, в 
частности 3 раза за период обучения, при этом разница между заездами должна быть 
не > 1 года.  

Ещё одной немаловажной задачей выглядит предложение об увеличении 
бюджетного фонда социальных стипендий (подробнее в отчете дублера проректора 
по ВиСР).  
Жилищно-бытовые проблемы 

В связи с приближающимися холодами, необходимо утеплить угловые 
комнаты в общежитиях, потому как в самые холодные дни, температура в этих 
комнатах может опускаться ниже 17-15 градусов, что, конечно же, отражается и на 
здоровье студентов, провоцируя различные простудные заболевания. Следует, хотя 
бы установить пластиковые окна, если имеется такая  возможность.  



Также  необходимо грамотнее планировать сроки проведения ремонтных работ 
в общежитиях, потому что поступают жалобы от студентов по поводу того, что 
ремонтные работы не были закончены летом и продолжаются во время учебного 
процесса.   

Стоит упомянуть, что значительная часть мебели в комнатах нуждается в 
замене.  Это и кровати, и столы,  и стулья. 
Хозяйственные нужды  

Необходимо провести ремонтные работы в кабинете паспортиста. Текущее 
состояние кабинета никак нельзя назвать удовлетворительным. Требуется проведение 
ремонтных работ следующего типа: установка пластикового окна, замена обоев, 
закупка столов и стульев,  необходимо приобрести новый компьютер для работы 
паспортиста, а также рабочий стол и шкаф для хранения документации.  

Отдельной хозяйственной задачей следует обозначить предоставление 
компьютеров  для заведующих общежитиями и студенческих советов, потому что до 
сих пор вся документация зав. общежитиями  оформляется в рукописном виде и не 
хранится в электронном виде для создания базы данных по выполняемым задачам.  

Ещё одним хозяйственным вопросом является закупка мебели в штаб 
студенческих отрядов, расположенный в здании первого общежития на 1-ом этаже.  

Немаловажной задачей является выделение помещения в 3-ем учебном корпусе 
для преподавательской. Преподаватели 1-го учебного корпуса, которые должны вести 
учебные занятия в 3ем корпусе,  испытывают определённые трудности, которые 
выражаются не только в том, что нет отдельного помещения, где можно было бы 
элементарно переодеться, но и нет места, где преподаватели могли бы просто 
отдохнуть и  подготовиться к лекции.  

Актуальной выглядит задача создания студенческой территории в холле 
третьего этажа 1-го учебного корпуса перед актовым залом, где могли бы 
размещаться все достижения студентов института.  

Также  3-ий год стоит задача перевода кабинета №302 , расположенного на 3ем 
этаже учебного корпуса № 1, в распоряжение органов студенческого самоуправления.   
Если имеется такая возможность, считаю целесообразным перевести это помещение 
или любой другой кабинет в пользование студентами, где могли бы проходить 
заседания СНО института, размещался центр студенческих инициатив,  а во время 
фестиваля «Весна ГГПИ» - студенческие творческие  оргкомитеты.          

Завершая разговор о воспитательной и социальной работе, предлагается 
следующее: изменить расписание работы врача-терапевта здравпункта ГГПИ. На 
данный момент его рабочий день начинается с 09. 00, когда рабочий день 
фельдшеров начинается с 08.00, но они не имеют права делать осмотр и выдавать 
листы нетрудоспособности. Студентам приходится уходить с пар, но,  не имея при 
этом гарантий, что справка об освобождении будет выдана.  Предлагаем начинать 
рабочий  день  терапевта здравпункта одновременно с фельдшерами с 08.00 ч.  

Хотелось бы выразить благодарность ректору А.А. Мирошниченко за 
возможность встать на один день во главе института, команду дублеров -  за 
плодотворную работу и студенчество ГГПИ за идеи и  предложения, которые 
совместными усилиями Администрации института и студенческого ректората 
осуществятся.  

03.10.2011 


